

Lorient Agglomération lance les travaux pour l'installation de teams

Après 15 ans de reconversion, Lorient La Base se révèle aujourd'hui être la première base technique européenne de course au large abritant une concentration d'entreprises nautiques d'excellence technologique et comptant plus de 100 skippers passionnés dont les plus titrés.

Pour conforter la dynamique du site, Lorient Agglomération a lancé fin 2015 un appel à projets pour sélectionner des investisseurs, sponsors de teams de course au large, intéressés par la construction et la gestion de bâtiments, hangar et bureaux, pour l'activité nautique sur trois parcelles foncières situées sur l'esplanade de Lorient La Base.

Depuis janvier, Lorient Agglomération a lancé les travaux nécessaires à l'installation des équipes de course au large. Après avoir retiré une partie du mobilier et des arbustes existants pour les réutiliser sur d'autres sites, les travaux d'élagage débuteront lundi 20 mars. D'ici le mois de mai, le dévoiement des réseaux existants sera réalisé et les parcelles seront viabilisées. Juin marquera le début de la construction des deux premiers hangars (Hb et Hc sur le plan ci-dessous) destinés aux équipes Gitana et Banque Populaire. A la fin de l'année, c'est la réalisation de celui de l'équipe Sodebo (Ha) qui devrait débuter pour une livraison à l'été 2018.

